

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab IV, penulis menyimpulkan bahwa relasional proses dalam sistem transitivitas banyak muncul dalam pembangunan kalimat-kalimat yang ada pada brosur hotel internasional. Walaupun bahasa yang digunakan pada brosur hotel cenderung singkat, padat, dan jelas, namun dapat dibuktikan bahwa relasional proses berperan cukup besar dalam pembangunan struktur kalimat pada brosur hotel. Terlebih lagi, data-data yang didapat kemudian diidentifikasi dengan dua mode yang berbeda yaitu *identifying* dan *attributive*, dan tiga fungsi makna yaitu *intensive*, *possessive* dan *circumstantial*.

Dari pembahasan yang telah dibahas dari bab sebelumnya, penulis telah menemukan tiga puluh dua data dari lima brosur hotel internasional; *Singapore Grand Hyatt Hotel and Residence*, *New Delhi Grand Hyatt Hotel*, *New York Hilton Hotel and Resort*, *Horison Ultima Bandung Hotel*, dan *Royal Orchid Sheraton Hotel and Towers* (Bangkok). Dari klasifikasi enam kategori, tiga puluh lima data yang ditemukan empat di antaranya termasuk dalam *possessive attributive clause*, dua data *possessive identifying clause*, sembilan data *intensive attributive clause*, tujuh data *intensive identifying clause*, delapan data *circumstance attributive clause*, dan lima data *circumstance identifying clause*. Dari hasil data yang telah didapatkan, penulis dapat menyimpulkan bahwa dalam data-data tersebut tipe relasi yang paling banyak digunakan untuk membangun

suatu struktur kalimat dalam brosur yaitu tipe relasi *intensive attributive clause*. Karena *intensive attributive clause*, sering muncul dalam klausa atau kalimat yang bersifat deskriptif dan informatif.

5.2 Saran

Setelah menyelesaikan penelitian ini, tambahan teori-teori lain dapat digunakan untuk membuat penelitian yang lebih rinci. Selain itu penulis juga berpendapat, untuk membuat penelitian yang lebih mendalam, proses lain selain proses relasional dalam sistem transitivitas juga dapat ditemukan pada media data lainnya. Penulis berharap bahwa peneliti-peneliti selanjutnya dapat melanjutkan penelitian ini dengan menggunakan sumber data yang baru dan lebih menarik untuk diteliti agar informasi dalam penelitiannya lebih bervariasi.